

# JOYO BANK NEWS LETTER

2026年1月19日

株式会社常陽銀行

JX金属株式会社

## 常陽銀行×JX金属 小学生向け金融教室を開催しました

株式会社常陽銀行（頭取 秋野 哲也）とJX金属株式会社（代表取締役社長 林 陽一）は、2026年1月17日（土）、金融経済教育推進機構（J-FLEC）との共催のもと、小学生とその保護者向け金融教室「1日だけ銀行の支店長になるドウ！ カッパーくんとまなぶ。おカネってなんだ？」を開催いたしました。

本教室は、JX金属創業の地である日立市にある常陽銀行日立支店で、日立鉱山の発展とともに歩んできた「銅（産業）」のリーディングカンパニーと、地域経済を支えてきた「銀行（金融）」が連携して実現した企画です。

当日は9組22名の親子が参加し、J-FLECの講師と連携した授業を通じて、身近な「10円青銅貨幣」を題材にお金の役割や使い方について学びました。また、JX金属のPR大使「カッパーくん」が一日支店長として登場し、クイズや記念撮影を通じて子どもたちと交流を深めました。参加した子どもたちからは「必要な物と欲しい物を分けてお金を使いたい」「カッパーくんが一日支店長になったのがすごかった」といった声が寄せられ、親子で楽しく金融リテラシーを育む機会となりました。

常陽銀行とJX金属は今後も、地域社会の発展および次世代の育成に向けた取り組みを積極的に推進してまいります。

### 【当日の様子】

(1) 講義中の様子



(2) カッパーくんとの集合写真



以上